

Vliesträger / Papierträger **Non-woven / paper carrier**

PM 2696-G  Seite 2	PM 1902  Seiten 3 - 4	PM 18340-H  Seiten 4 - 5	PM 17060-H  Seite 6	PM 6800/150  Seite 7
--	---	--	---	--

doppelseitiges Klebeband double-sided tape

NEU

Preise per 29.12.2023 - Änderungen jederzeit möglich
Prices per 29.12.2023 - may change any time

Serie PM 2696-G

Dicke: 0,10 mm, preiswertes Universalprodukt
Thickness: 0,10 mm, inexpensive universal product



Bestellnummer Order number	Breite width	Länge length	Rll/VE rolls/box	ab 2 Rolle from 2 rolls	ab 1 VE from 1 box	ab 4 VE from 4 box	ab 12 VE from 12 box
PM 2696-G-6	6	50	50	5,2870	3,8403	3,3537	2,9591
PM 2696-G-9	9	50	33	7,4307	5,3922	4,6952	4,1428
PM 2696-G-12	12	50	25	9,5349	6,9046	6,0234	5,3132
PM 2696-G-15	15	50	20	11,6260	8,4170	7,3517	6,4837
PM 2696-G-19	19	50	16	14,1774	10,2714	8,9694	7,9173
PM 2696-G-25	25	50	12	18,1229	13,1384	11,4682	10,1136
PM 2696-G-30	30	50	10	21,3845	15,4925	13,5198	11,9285
PM 2696-G-38	38	50	8	26,2638	19,0304	16,6104	14,6640
PM 2696-G-50	50	50	6	33,9311	24,5935	21,4635	18,9383
PM 2696-G-100	100	50	3	66,2447	48,0033	41,9010	36,9692

Farben	Material
milchig	Trägermaterial: Papiervlies Klebstoff: Polyacrylat auf Lösungsmittelbasis Abdeckung: Papier weiß, beidseitig silikonisiert

Colours	Material
translucent	Carrier: Paper tissue Adhesive: Solvent polyacrylic Liner: paper white, both sides siliconized

Hinweise
Gesamtdicke: 0,10 mm Klebkraft (DIN EN ISO 29864): $\geq 18,0$ N/25 mm Temperaturbeständigkeit: -20° bis +100° C, kurzfristig bis +120° C Verklebungstemperatur: $> +5^{\circ}$ C Lagerfähigkeit (18° C, 50% rel. Luftfeuchtigkeit): 1 Jahr Hinweise: Weitere Breiten auf Anfrage! Mindestmenge: 2 Rollen pro Artikel Standardlieferform: Rollenlänge 50 m, Rollenbreite 5 - 1.000 mm Das doppelseitige Klebeband besteht aus einem Papiervlies-Träger, der beidseitig mit einem milchig, lösungsmittelbasierten Polyacrylat-Haftklebstoff beschichtet ist, der eine gute Alterungs- und weitgehende Weichmacherbeständigkeit aufweist. Der Haftklebstoff zeichnet sich durch eine hervorragende Dauerklebkraft auf Metall-, Lack-, hochenergetischen Kunststoffoberflächen (z.B. ABS, Polycarbonat, Hart-PVC, Acrylglas, etc.), Holz und Papier aus. Anwendungen: Ausrüsten von Zellkautschuk, kleinporigen und imprägnierten Schäumen, Filz, Folien und anderen glatten oder leicht rauen Materialien, Kleben von Papier, Karton, Pappe in der Druckendfertigung, Selbstklebendes Ausrüsten von Profilen und Kabelkanälen, Befestigung von Displays und Werbemitteln;

Hints
Total thickness: 0,10 mm Adhesion (DIN EN ISO 29864): $\geq 18,0$ N/25 mm Temperature resistance: -20° to +100° C, short periods +120° C Application temperature: $> +5^{\circ}$ C Shelf life (18° C, 50% humidity): 1 year Hints: Minimum order quantity: 2 rolls per article Standard sizes: roll length 50 m, roll width 5 - 1.000 mm This double-sided tape consists of a paper tissue carrier, coated on both sides with a solvent polyacrylate adhesive. It has a very good resistance against ageing and plasticisers. It shows an excellent adhesion to metal, varnished and high energy surfaces (e.g. ABS, Polycarbonate, hard PVC, acrylic glass, etc.), wood and paper. Applications: coating of cellular rubber, small-pore and impregnated foams, felt fabrics, foils and other smooth and slightly rough surfaces, glueing of paper, carton and cardboard in the print-finishing industry, making profiles and cable channels self-adhesive, mounting of displays and P.O.S. products;

Breite in mm, Länge in m

Druckfehler, Irrtümer und Änderungen vorbehalten.

Preise in EUR per Stück, netto.

Sonderausführungen (Stanzteile, Zuschnitte, Bogenformate) auf Anfrage.

Rll/VE = Rollen per Verpackungseinheit

Rechtlicher Hinweis: Diese technischen Informationen sind Laborwerte bzw. Herstellerangaben. Eine Gewähr zur Vollständigkeit und Richtigkeit können wir nicht übernehmen. Die Überprüfung unserer Produkte zur Eignung für den jeweiligen Einsatzzweck ist notwendig. Fragen zur Gewährleistung und Haftung regeln unsere Geschäftsbedingungen (Stand 2022).

width in mm, length in m

Printing errors, mistakes and amendments reserved.

EUR prices per piece, netto.

Special versions (punched parts, blanks, sheet formats) on request.

rolls/box = rolls per box

Legal notice: These technical information are laboratory values respectively manufacturer's instructions. We cannot give any guarantee for the completeness and correctness. It is essential to check the ability of our products for the particular application. Questions about guarantee and liability are pointed out by our "General Terms and Conditions of Trade" (Status 2022).

doppelseitiges Klebeband
double-sided tape

NEU

Preise per 29.12.2023 - Änderungen jederzeit möglich
Prices per 29.12.2023 - may change any time

Serie PM 1902

Dicke 0,15 mm, sehr hohe Temperaturbeständigkeit
Thickness 0,15 mm, very high temperature resistance



Bestellnummer Order number	Breite width	Länge length	Rll/VE rolls/box	ab 2 Rolle from 2 rolls	ab 1 VE from 1 box	ab 4 VE from 4 box	ab 12 VE from 12 box
PM 1902-10x10	10	10	30	2,5953	1,8801	1,6494	1,4534
PM 1902-12x10	12	10	25	3,1143	2,2608	1,9724	1,7417
PM 1902-15x10	15	10	20	3,8872	2,8144	2,4568	2,1685
PM 1902-19x10	19	10	16	5,2944	3,8410	3,3335	2,9413
PM 1902-25x10	25	10	12	6,3209	4,5793	4,0025	3,5296
PM 1902-6x50	6	50	50	5,9058	4,2794	3,7372	3,2989
PM 1902-9x50	9	50	33	8,1665	5,9172	5,1675	4,5562
PM 1902-12x50	12	50	25	10,4619	7,5897	6,6208	5,8481
PM 1902-15x50	15	50	20	12,9764	9,4007	8,2127	7,2437
PM 1902-19x50	19	50	16	15,9062	11,5346	10,0697	8,8816
PM 1902-25x50	25	50	12	20,7277	15,0181	13,1149	11,5692
PM 1902-30x50	30	50	10	24,2803	17,6018	15,3641	13,5532
PM 1902-38x50	38	50	8	30,5667	22,1464	19,3320	17,0597
PM 1902-50x50	50	50	6	39,3561	28,5250	24,8916	21,9619
PM 1902-100x50	100	50	3	77,0396	55,8275	48,7337	43,0021

Farben	Material	Colours	Material
milchig	Trägermaterial: Papiervlies Klebstoff: Polyacrylat Abdeckung: Papier braun, beidseitig silikonisiert	translucent	Carrier: Paper tissue Adhesive: Polyacrylic Liner: paper brown, both sides siliconized

Breite in mm, Länge in m
Druckfehler, Irrtümer und Änderungen vorbehalten.
Preise in EUR per Stück, netto.
Sonderausführungen (Stanzteile, Zuschnitte, Bogenformate) auf Anfrage.
Rll/VE = Rollen per Verpackungseinheit
Rechtlicher Hinweis: Diese technischen Informationen sind Laborwerte bzw. Herstellerangaben. Eine Gewähr zur Vollständigkeit und Richtigkeit können wir nicht übernehmen. Die Überprüfung unserer Produkte zur Eignung für den jeweiligen Einsatzzweck ist notwendig. Fragen zur Gewährleistung und Haftung regeln unsere Geschäftsbedingungen (Stand 2022).

width in mm, length in m
Printing errors, mistakes and amendments reserved.
EUR prices per piece, netto.
Special versions (punched parts, blanks, sheet formats) on request.
rolls/box = rolls per box
Legal notice: These technical information are laboratory values respectively manufacturer's instructions. We cannot give any guarantee for the completeness and correctness. It is essential to check the ability of our products for the particular application. Questions about guarantee and liability are pointed out by our "General Terms and Conditions of Trade" (Status 2022).

doppelseitiges Klebeband
double-sided tape

NEU

Serie PM 1902

Dicke 0,15 mm, sehr hohe Temperaturbeständigkeit
Thickness 0,15 mm, very high temperature resistance

Preise per 29.12.2023 - Änderungen jederzeit möglich
Prices per 29.12.2023 - may change any time



Hinweise

Gesamtdicke: 0,15 mm
Klebkraft (DIN EN ISO 29864): $\geq 14,0$ N/25 mm
Temperaturbeständigkeit: -40° bis +140° C, kurzfristig bis +180° C
Verklebungstemperatur: $> +5^{\circ}$ C
Lagerfähigkeit (18° C, 50% rel. Luftfeuchtigkeit): 1 Jahr

Hinweise:
Weitere Breiten auf Anfrage!
Mindestmenge: 2 Rollen pro Artikel
Standardlieferform: Rollenlänge 50 m, Rollenbreite 5 - 1.200 mm

Das doppelseitige Klebeband besteht aus einem Papiervlies-Träger, der beidseitig mit einem Polyacrylat-Haftklebstoff beschichtet ist, der eine sehr gute Alterungs- und weitgehende Weichmacherbeständigkeit aufweist. Der Haftklebstoff zeichnet sich durch eine sehr gute Dauerklebkraft auf Metall-, Lack-, hochenergetischen Kunststoffoberflächen (z.B. ABS, Polycarbonat, Hart- und Weich-PVC, Acrylglas, etc.), Holz und Papier sowie eine gute Klebkraft auf niedrigerenergetischen Kunststoffen (z.B. PP, PE) aus.

Anwendungen:
selbstklebendes Ausrüsten von Kunststoffprofilen, Kabelkanälen und Schaumstoffen,
Spleißen von Papier, Pappe, PP-, PE-, PET-, PU-, PVC- und Metallfolien,
Kleben von Papier, Karton, Pappe in der Druckendfertigung,
Herstellung von Displays und Werbemitteln;

Hints

Total thickness: 0,15 mm
Adhesion (DIN EN ISO 29864): $\geq 14,0$ N/25 mm
Temperature resistance: -40° to +140° C, short periods +180° C
Application temperature: $> +5^{\circ}$ C
Shelf life (18° C, 50% humidity): 1 year

Hints:
Further widths on request!
Minimum order quantity: 2 rolls per article
Standard sizes: roll length 50 m, roll width 5 - 1.200 mm

The double-sided tape consists of a paper tissue carrier, coated on both sides with a polyacrylic adhesive. It has a very good resistance against ageing and largely against plasticisers. Its adhesive has excellent adhesion to metal, varnish and high energy surfaces (e.g. ABS, Polycarbonate, hard and soft PVC, acrylic glass, etc.), wood and paper and an good adhesion to low energetic plastics (PE, PP, etc.).

Applications:
self-adhesive coating of plastic profiles, cable channels and foams,
splicing of paper, cardboard, PP-, PE-, PET-, PU-, PVC- and metal foils,
glueing of paper, carton and cardboard in the print-finishing industry,
production of displays and advertising products (P.O.S.);

doppelseitiges Klebeband
double-sided tape

Serie PM 18340-H

Dicke: 0,11 mm, gute Klebkraft auf problematischen Materialien
Thickness: 0,11 mm, good adhesion on difficult materials

Preise per 29.12.2023 - Änderungen jederzeit möglich
Prices per 29.12.2023 - may change any time



Bestellnummer Order number	Breite width	Länge length	Rll/VE rolls/box	ab 2 Rolle from 2 rolls	ab 1 VE from 1 box	ab 4 VE from 4 box	ab 12 VE from 12 box
PM 18340-H-6	6	50	50	5,3751	3,8987	3,4027	2,9990
PM 18340-H-9	9	50	33	7,5436	5,4674	4,7753	4,2101
PM 18340-H-12	12	50	25	9,6775	7,0130	6,1249	5,3982
PM 18340-H-15	15	50	20	11,7999	8,5472	7,4629	6,5863
PM 18340-H-19	19	50	16	14,3951	10,4273	9,1008	8,0397
PM 18340-H-25	25	50	12	18,4092	13,3340	11,6384	10,2774
PM 18340-H-30	30	50	10	21,7082	15,7332	13,7377	12,1229

Breite in mm, Länge in m
Druckfehler, Irrtümer und Änderungen vorbehalten.
Preise in EUR per Stück, netto.
Sonderausführungen (Stanzteile, Zuschnitte, Bogenformate) auf Anfrage.
Rll/VE = Rollen per Verpackungseinheit
Rechtlicher Hinweis: Diese technischen Informationen sind Laborwerte bzw. Herstellerangaben. Eine Gewähr zur Vollständigkeit und Richtigkeit können wir nicht übernehmen. Die Überprüfung unserer Produkte zur Eignung für den jeweiligen Einsatzzweck ist notwendig. Fragen zur Gewährleistung und Haftung regeln unsere Geschäftsbedingungen (Stand 2022).

width in mm, length in m
Printing errors, mistakes and amendments reserved.
EUR prices per piece, netto.
Special versions (punched parts, blanks, sheet formats) on request.
rolls/box = rolls per box
Legal notice: These technical information are laboratory values respectively manufacturer's instructions. We cannot give any guarantee for the completeness and correctness. It is essential to check the ability of our products for the particular application. Questions about guarantee and liability are pointed out by our "General Terms and Conditions of Trade" (Status 2022).

doppelseitiges Klebeband double-sided tape

NEU

Preise per 29.12.2023 - Änderungen jederzeit möglich
Prices per 29.12.2023 - may change any time

Serie PM 18340-H

Dicke: 0,11 mm, gute Klebkraft auf problematischen Materialien
Thickness: 0,11 mm, good adhesion on difficult materials



Bestellnummer Order number	Breite width	Länge length	Rll/VE rolls/box	ab 2 Rolle from 2 rolls	ab 1 VE from 1 box	ab 4 VE from 4 box	ab 12 VE from 12 box
PM 18340-H-38	38	50	8	26,6680	19,3205	16,8636	14,8796
PM 18340-H-50	50	50	6	34,4539	24,9609	22,9423	19,2282
PM 18340-H-100	100	50	3	67,2583	48,7337	42,5396	37,5336

Farben
milchig

Material
Trägermaterial: Papiervlies Klebstoff: Synthetikgummi Abdeckung: gelbes, beidseitig silikonisiertes Papier

Colours
translucent

Material
Carrier: Paper tissue Adhesive: synthetic rubber Liner: yellow paper, both sides siliconised

Hinweise
Gesamtdicke: 0,11 mm Klebkraft: 20 N/25 mm bei 20° C Temperaturbeständigkeit: -20° bis +50° C, kurzfristig bis +65° C Kugelfalltest: < 10 cm Verklebungstemperatur: > +10° C Lagerfähigkeit (18° C, 50% rel. Luftfeuchtigkeit): 1 Jahr Hinweise: Weitere Breiten auf Anfrage! Mindestmenge: 2 Rollen pro Artikel Standardlieferform: Rollenlänge 50 m, Rollenbreite 5 - 750 mm Das doppelseitige Klebeband besteht aus einem Papiervlies-Träger, der beidseitig mit einem sehr aggressiven Kautschuk-Haftklebstoff beschichtet ist. Der Haftklebstoff zeichnet sich durch eine sehr hohe Klebkraft auf Metall-, Lack-, hochenergetischen Kunststoffoberflächen (z.B. ABS, Polycarbonat, Hart-PVC, Acrylglas, etc.), Holz und Papier sowie durch eine gute Klebkraft auf niedrigerenergetischen Oberflächen (z.B. PP, PE, etc.) aus. Anwendungen: Selbstklebendes Ausrüsten von Stoffen, Geweben, Schaumstoffen, Montagehilfe bei der Befestigung von Metall- und Kunststoffteilen, Spleißen von Papier und Folien, Kleben von Papier, Folien, Karton, Pappe in der Druckendfertigung;

Hints
Total thickness: 0,11 mm Adhesion: 20 N/25 mm at 20° C Temperature resistance: -20° to +50° C, short periods +65° C Rolling ball test: < 10 cm Application temperature: > +10° C Shelf life (18° C, 50% humidity): 1 year Hints: Further widths on request! Minimum order quantity: 2 rolls per article Standard sizes: roll length 50 m, roll width 6 - 750 mm The double-sided tape consists of a paper tissue carrier, coated on both sides with a highly aggressive rubber adhesive. It shows an very high adhesion to metal, varnish and high energy surfaces (e.g. ABS, Polycarbonate, hard and soft PVC, acrylic glass, etc.), wood and paper and a good adhesion on low energy surfaces (PE, PP, etc.). Applications: lamination of foams, fabrics and webs, mounting help for fixing metal and plastic parts, splicing of papers, films, foils etc., bonding of paper, carton and cardboard in the print-finishing industry;

Breite in mm, Länge in m

Druckfehler, Irrtümer und Änderungen vorbehalten.

Preise in EUR per Stück, netto.

Sonderausführungen (Stanzteile, Zuschnitte, Bogenformate) auf Anfrage.

Rll/VE = Rollen pro Verpackungseinheit

Rechtlicher Hinweis: Diese technischen Informationen sind Laborwerte bzw. Herstellerangaben. Eine Gewähr zur Vollständigkeit und Richtigkeit können wir nicht übernehmen. Die Überprüfung unserer Produkte zur Eignung für den jeweiligen Einsatzzweck ist notwendig. Fragen zur Gewährleistung und Haftung regeln unsere Geschäftsbedingungen (Stand 2022).

width in mm, length in m

Printing errors, mistakes and amendments reserved.

EUR prices per piece, netto.

Special versions (punched parts, blanks, sheet formats) on request.

rolls/box = rolls per box

Legal notice: These technical information are laboratory values respectively manufacturer's instructions. We cannot give any guarantee for the completeness and correctness. It is essential to check the ability of our products for the particular application. Questions about guarantee and liability are pointed out by our "General Terms and Conditions of Trade" (Status 2022).

doppelseitiges Klebeband double-sided tape

NEU

Preise per 29.12.2023 - Änderungen jederzeit möglich
Prices per 29.12.2023 - may change any time

Serie PM 17060-H

Dicke: 0,17 mm, hohe Temperaturbeständigkeit
Thickness: 0,17 mm, high temperature resistance



Bestellnummer Order number	Breite width	Länge length	RII/VE rolls/box	ab 2 Rolle from 2 rolls	ab 1 VE from 1 box	ab 4 VE from 4 box	ab 12 VE from 12 box
PM 17060-H-6	6	50	50	8,5125	6,1710	5,2482	4,6370
PM 17060-H-9	9	50	33	12,2843	8,9278	7,5552	6,7016
PM 17060-H-12	12	50	25	15,6986	11,3847	9,6775	8,5240
PM 17060-H-15	15	50	20	17,8902	12,8495	10,9233	9,6545
PM 17060-H-19	19	50	16	22,4245	16,2522	13,8070	8,0397
PM 17060-H-25	25	50	12	29,5517	21,4082	18,2016	16,0562
PM 17060-H-30	30	50	10	35,4689	25,6990	21,8696	19,2628
PM 17060-H-38	38	50	8	44,8465	32,4930	27,6138	24,3841
PM 17060-H-50	50	50	6	59,1264	42,8510	36,4032	32,1354
PM 17060-H-100	100	50	3	115,7843	83,8797	71,3184	62,9212

Farben	Material
milchig	

Colours	Material
translucent	

Hinweise
Gesamtdicke: 0,17 mm Klebkraft: 20,0 N/25 mm Kugelfalltest (PSTC-6): < 10 cm Temperaturbeständigkeit: -20° C / +130° C, kurzfristig bis +160° C Verklebungstemperatur: > +10° C Lagerfähigkeit (18° C, 50% rel. Luftfeuchtigkeit): 1 Jahr
Hinweise: Standardlieferform: Rollenlänge 50 m, Rollenbreite 5 - 1.000 mm
Das doppelseitige Klebeband besteht aus einem Papiervlies-Träger, der beidseitig mit einem modifizierten Acrylat-Klebstoff beschichtet ist. Dieser zeichnet sich durch eine sehr hohe Klebkraft auf hochenergetischen Kunststoffoberflächen (z.B. ABS, Polycarbonat, Hart-PVC, Acrylglas, etc.), Holz und Papier sowie eine hohe Temperaturbeständigkeit aus.
Anwendungen: Spleißen von Papier und Folien, Selbstklebendes Ausrüsten von Textilien, Geweben, Schaumstoffen, Allgemeine Klebe- und Montageanwendungen auf weichen und rauen Oberflächen;

Hints
Total thickness: 0,17 mm Adhesion: 20,0 N/25 mm Rolling ball test (PSTC-6) < 10 cm Temperature range: -20° C to +130° C, short periods +160° C Application temperature: > +10° C Shelf life (18° C, 50% humidity): 1 year
Hints: Standard sizes: roll length 50 m, roll width 5 - 1.000 mm
The double-sided tape shows an very high adhesion to metal, varnish and high energy surfaces (e.g. ABS, Polycarbonate, hard and soft PVC, acrylic glass, etc.), wood and paper and a good adhesion on low energy surfaces (PE, PP, etc.).
Applications: splicing of paper and foils. laminating of fabrics, foams, non-woven fabrics. general bonding and mounting applications on smooth and rough surfaces;

Rechtlicher Hinweis: Diese technischen Informationen sind Laborwerte bzw. Herstellerangaben. Eine Gewähr zur Vollständigkeit und Richtigkeit können wir nicht übernehmen. Die Überprüfung unserer Produkte zur Eignung für den jeweiligen Einsatzzweck ist notwendig. Fragen zur Gewährleistung und Haftung regeln unsere Geschäftsbedingungen (Stand 2022).

International harmonisierte Testmethoden: ASTM D-1000, PSTC, DE 60454-2

Legal notice: These technical information are laboratory values respectively manufacturer's instructions. We cannot give any guarantee for the completeness and correctness. It is essential to check the ability of our products for the particular application. Questions about guarantee and liability are pointed out by our "General Terms and Conditions of Trade" (Status 2022).

International Harmonized Test Methods: ASTM D-1000, PSTC, EN 60454-2

Vliesträger / Papiertträger Non-woven / paper carrier

doppelseitiges Klebeband double-sided tape

NEU

Preise per 29.12.2023 - Änderungen jederzeit möglich
Prices per 29.12.2023 - may change any time

PM 6800/150

doppelseitiges Klebeband, besonders preisgünstig Dicke: 0,15 mm, gute Klebkraft auch auf schwierig zu klebenden Materialien
double-sided tape, particularly good value Thickness: 0,15 mm, good adhesion on difficult materials



Bestellnummer Order number	Breite width	Länge length	Rll/VE rolls/box	ab 2 Rolle from 2 roll	ab 1 VE from 1 box	ab 4 VE from 4 box	ab 12 VE from 12 box
PM 6800/150-6	6	100	50	4,3000	3,1200	2,7200	2,4000
PM 6800/150-9	9	100	33	6,0400	4,3700	3,8200	3,3700
PM 6800/150-12	12	100	25	7,7400	5,6100	4,9000	4,3200
PM 6800/150-15	15	100	20	9,4400	6,8400	5,9700	5,2700
PM 6800/150-19	19	100	16	11,5200	8,3400	7,2800	6,4300
PM 6800/150-25	25	100	12	14,7300	10,6700	9,3100	8,2200
PM 6800/150-30	30	100	10	17,3700	12,5900	10,9900	9,6900
PM 6800/150-38	38	100	8	21,3300	15,4600	13,4900	11,9100
PM 6800/150-50	50	100	6	27,5600	19,9700	17,4400	15,3800
PM 6800/150-100	100	100	3	53,8000	38,9900	34,0300	30,0300

Farben	Material
milchig	

Colours	Material
translucent	

Hinweise
Gesamtdicke: 0,15 mm Klebkraft: 20 N/25 mm bei 20° C Temperaturbeständigkeit: -20° C / kurzfristig bis +120° C Verklebungstemperatur: > +10° C Lagerfähigkeit (18° C, 50% rel. Luftfeuchtigkeit): 1 Jahr Mindestmenge: 2 Rollen pro Artikel Standardlieferform: Rollenlänge 100 m, Rollenbreite 6 – 1.000 mm Der Haftklebstoff zeichnet sich durch eine sehr hohe Klebkraft auf Materialien wie Lackoberflächen, Metalloberflächen, hochenergetischen Kunststoffoberflächen (z.B. ABS, Hart-PVC, Polycarbonat, Acrylglas, etc.), Holz und Papier sowie durch eine gute Klebkraft auf niedrigerenergetischen Oberflächen (z.B. PP, PE, etc.) aus. Anwendungen: Selbstklebendes Ausrüsten von Stoffen, Geweben, Schaumstoffen, Spleißen von Papier und Folien, Montagehilfe bei der Befestigung von Metall- und Kunststoffteilen, Kleben von Papier, Folien, Karton, Pappe in der Druckendfertigung;

Hints
Total thickness: 0,15 mm Adhesion: 20 N/25 mm at 20° C Temperature resistance: -20° C / short periods +120° C Application temperature: > +10° C Shelf life (18° C, 50% humidity): 1 year Minimum order quantity: 2 rolls per article Standard sizes: roll length 100 m, roll width 6 – 1.000 mm It shows an very high adhesion metal, varnish and high energy surfaces (e.g. ABS, Polycarbonate, hard and soft PVC, acrylic glass, etc.), wood and paper and a good adhesion on low energy surfaces (PE, PP, etc.). Applications: lamination of foams, fabrics and webs, splicing of papers, films, foils etc., mounting help for fixing metal and plastic parts, bonding of paper, carton and cardboard in the print-finishing industry;

Viesträger / Papierträger
Non-woven / paper carrier